



**ふるさと・絆委員会**

**「ふるさと・坂祝学習」真っ最中**

**小学校**

《2年生》 坂祝町内を2コースに分けて「町たんけん」をしました。ふだん歩く通学路とは違う道を歩きながら興味や関心をもてる場所を見つけました。坂祝駅では列車の運転手さんに手を振ってもらって大盛り上がりだったそうです。今回の「町たんけん」で興味を持った場所やお店は2学期に地域にインタビューをする予定です。



《3年生》

★ホテルの話



「勝山のホテル」のお話を聞きました。ホテルのことを学んだ後は、おうちの方に連れて行って見に来てきた人がたくさんいたそうです。

- ・ホテルに興味がわきました。もっと教えてほしいです。
- ・ホテルのことが好きになりました。
- ・ホテルがあると生態系や見つけ方がわかりやすいので、もっと見たいです。

★ネギ農家の話

ネギ農家の苅谷さんから「ネギづくり」のお話を聞きました。ネギの種類は日本には700種類あることを知って驚いていました。お話の後はネギ畑に実際に行ってみてきました。



- ・苅谷さんは白い部分を大きくするために4回も土寄せをしていることがわかってびっくりしました。

**中学校**

《1年生》

「ラフティング」で木曾川下り（美濃加茂市～犬山市）を体験しました。ラフティングの初体験者が多く、ふるさとを川から眺めることができました。



- ・友達との仲が深まりました。
- ・友達や家族とまたやりたいです。

**地域・スポーツ委員会**

★中学校部活動の地域移行

昨年度から土日の中学校部活動は地域クラブで行う体制ができました。今年度からは指定の研修を受けた指導者に報酬が支払われるようになりました。スポーツを通して心も体も健やかに育ってください。



★モルック大会

小さいうちからスポーツに親しむことを大事に考え、年齢を問わずにだれでもが楽しめるモルックの大会が初めて行われました。会場ではたくさんの笑顔が見られました。



## 多文化共生委員会

## 《国際教室取り出し指導》

コロナ禍も明けてきたこともあり、外国籍の子どもがたくさん来てくれるようになりました。子どもたちが日本語を楽しくよう学べるように学習の支援をしています。

## 《放課後学習教室》



月曜日の放課後に外国籍の子どもたちやキッズに行っている一部の子どもたちが参加しています。宿題を中心に学習支援を行っていますが、家庭で正しく教えることができない外国籍の保護者から「助かります」というお言葉をいただいています。

## 《すまいるひろば》

毎月1回、土曜日（もしくは日曜日）に外国籍の子どもを対象に日本の文化などを学ぶ活動を行っています。時には、日本の子どもたちも参加して一緒に合奏したり歌を歌ったりしています。絵はがきや動くおもちゃ作りなど楽しい活動の後、学習をしています。ボランティアさんたちと楽しい時間を過ごしています。



## 学習支援ボランティア活動

5年生の裁縫の学習にボランティア（松田富子さんと高田恵里子さん）が支援してくださいました。初めての経験で戸惑っていた子どもたちも縫い方を教えてもらったり、手伝ってもらったりしながら目的を達成できて喜んでいました。



## 中学校PTA主催 高校コラボ

CSが協力するという形で坂祝中学校PTA主催の「高校コラボ」が開催されました。これは、坂祝町には高校がありませんが、高校生の活動を見ることで身近に高校を感じてほしいという願いから出た活動です。7月9日（日）には、加茂農林高校演劇部の人たちが鉄道をテーマにした演劇を上演後、小学生から大人までいろんな方々の質問に答えられました。検定の勉強をしながら演劇をしていることや進路の決め方などいろいろな質問に答えられました。



## あいさつの輪を広げよう

## 毎月1日は「あいさつ運動の日」

「あいさつ運動」のご協力ありがとうございます。青少年育成町民会議の方々と一緒に運動に参加して下さる方や、ご都合のつく時間に、登下校の子どもたちにあいさつを呼びかけて下さる方など、いろいろな形で参加して下さりありがとうございます。



そうした姿は子どもたちの進んであいさつをする姿になって表れてきています。今後ともよろしくお願ひします。